

Liebe Kinder,

die **Kinderkonferenz** der Schule Mendelstraße beschäftigt sich immer wieder mit den **gleichen Themen**:

- es gibt Streit auf dem Fußballplatz
- in der Pausenhalle ist es zu laut
- zu viel Müll liegt herum
- an der Nestschaukel gibt es Ärger
- an der Knacki gibt es Regelverstöße.

Alle diese Beschwerden haben die gleiche Ursache: **Kinder halten sich nicht an geltende Regeln**. Deshalb soll nun in allen Klassen noch einmal besprochen werden

- dass sich alle freundlich, fair und respektvoll verhalten sollen und
- alle sich an die Regeln halten.

Welche **Regeln** sind das? Hier kommen Beispiele:

- Den Fußballplan im Fenster der Sporthalle beachten.
- Leise spielen in der Pausenhalle.
- Müll in den Mülleimer werfen – und den Sammeldienst ernst nehmen.
- Die Regeln für die Nestschaukel einhalten.
- An den Knacki-Plan im Fenster der Wabe halten.

Dieser Plan soll von allen Kindern der Klasse unterschrieben und dann im Klassenraum aufgehängt werden.

Wir freuen uns auf ein friedliches und freundliches Schuljahr!

Eure Klassensprecher im Januar 2018

Ich werde zu allen freundlich sein und ich werde mich an die Regeln der Schule Mendelstraße halten: Klasse: \_\_\_\_\_ Datum: \_\_\_\_\_ Namen aller Kinder: